

Zum Thema

Mittels Solartechnik lässt sich Sonnenenergie unterschiedlich nutzen: Solarthermie, Photovoltaik, Sonnenwärmekraftwerke, ...

Solar-Betrieb im Ort

Wirtschaft | Die Firma „inSolar Solartechnik“ hat sich in Höflein angesiedelt, sorgt für umweltverträgliche Energielieferanten.



Bürgermeister Otto Auer und „inSolar“-Geschäftsführer Markus Putz sind von den Vorzügen der Sonne zur Energiegewinnung überzeugt. Foto: privat

HÖFLEIN | Durch etliche Windkraft-Projekte hat sich die Gemeinde Höflein einen Namen im Bereich der erneuerbaren Energie gemacht. Nun hat sich auch ein Betrieb angesiedelt, der die Vorzüge der Sonnenstrahlung zur „grünen“ Energiegewinnung nutzt.

Die Firma „inSolar Solartechnik“ übernimmt Planung und Ausführung von Solartechnik, Photovoltaik, solaren Lichtleitsystemen und erneuerbaren Heizsystemen. „Nach dem Stu-

dium habe ich mich entschlossen, einen aktiven Beitrag für die Umwelt zu leisten“, erzählt Geschäftsführer Markus Putz.

Mit seinem Unternehmen hat er schon etwa 1.000 Anlagen in Betrieb genommen, mit einer Stundenleistung von 10 MWh, wie Putz anlässlich eines Tages der offenen Tür in seinem Unternehmen berichtet. Angesichts dieser Daten stellt er fest: „Eine Umstellung auf erneuerbare Energien schont Umwelt und Geldbörse.“